

「たっぴー集会」を行いました

7月8日に、たっぴー集会を行いました。

たっぴー集会は、龍野小学校の児童会が中心となって、学校の各委員会活動報告、学校の課題やその課題解決に向けて話し合う全校集会です。

今回は、各委員会が1学期の取組について、全校児童に発表しました。

1学期も高学年を中心に、子供たちが主体的に様々な学校の取組を頑張ることができました。



中原先生に社会科の学習に来ていただきました

6年生の社会科では、政治や税の学習時に、ゲストティーチャーとして、本校事務職員の中原先生に来ていただきました。

毎日通う学校との税とのつながりや税の働き等について、一つ一つ、具体的に丁寧に教えていただきました。

子供たちにとっては、身近な政治や税金の話を、学校と関連させて、学ぶことができ、とても充実した学習になりました。

中原先生、ありがとうございました。



「田植え」の学習をしました

7月1日に、社会科、総合的な学習の時間の一環として5年生の田植えの学習を行いました。龍野地区子供会会長の池田様にご協力いただいて田植え体験をさせて頂いています。子供たちは、田の中に入り、用意していただいた苗を手植えで植えていきました。全員、とても楽しく田植え体験を行うことができました。

ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。素晴らしい学習となりました。2学期の収穫も、今からとても楽しみです。



【18日が終業式です】

18日(金)は、1学期の終業式となります。

保護者の皆様、地域の皆様には、学校へのご支援、ご理解とご協力、誠にありがとうございました。

2学期は、8月28日(木)が始業式になります。

2学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。